

**PRESENTAN PROTOCOLO DE HIGIENE Y SEGURIDAD PARA EL COVID**

# Sheinbaum: hay condiciones en la ciudad para las clases presenciales

➤ Vamos a estar todo el tiempo vigilando, dice la jefa de Gobierno

➤ Es el mayor desafío en la historia de la educación: AEF

**SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA**  
Autoridades locales y federales presentaron un protocolo de higiene y seguridad para prevenir contagios de Covid-19 en escuelas públicas de nivel básico durante el regreso a clases presenciales el próximo lunes.

En conferencia de prensa, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, informó que 99 por ciento de los más de 2 mil planteles en la capital se encuentran listos para recibir a sus estudiantes de manera universal y libre, y que sólo 44 continúan en intervención; en tanto, se prevé que reabran en su totalidad las 3 mil 753 escuelas privadas en la ciudad.

El protocolo de seguridad e higiene basado en parámetros internacionales fue estipulado por la Secretaría de Educación Pública e incluye nueve acciones a realizar: toma de temperatura en el ingreso, lavado de manos con jabón o gel antibacterial, uso permanente de cubrebocas y sana distancia, así como dar mayor uso a los espacios abiertos.

Para ello, la Autoridad Educativa Federal distribuyó 9 mil 500 termómetros, 700 mil cubrebocas, más de un millón de botellas de gel antibacterial, así como kits de limpieza que incluyen cloro, gel antibacterial, jabón líquido, detergente en polvo, toallas de papel y franela y limpiador desinfectante multiusos.

Quedarán suspendidas ceremonias y reuniones que impliquen aglomeraciones. En caso de detectar o sospechar que alguna persona

presenta síntomas de Covid-19, se avisará a las autoridades escolares.

Además, cada escuela de nivel básico, medio y superior activará su Comité Participativo de Salud Escolar para entablar comunicación con el centro de salud más cercano.

En caso de que padres de familia no quieran llevar a sus hijos a las escuelas, se recomendó inscribirlos y mantener un diálogo permanente con los profesores para la enseñanza pedagógica desde casa, ya sea para la entrega de cuadernillos de ejercicios, tareas y/o lecturas.

Sheinbaum afirmó que su gobierno mantendrá los kioscos de pruebas de Covid-19 gratuitas para que, en caso de sospecha, se acuda a estos centros, y de resultar positivo se aisle a la persona conforme al protocolo epidemiológico.

“Entendemos que los padres y madres de familia tienen preocupaciones para la entrada a clases, pero estamos haciendo todo para que haya todos los protocolos de sa-

lud necesarios en las escuelas, (...). Siguen bajando las hospitalizaciones, sigue bajando la positividad en la Ciudad de México y estamos en condiciones de la entrada a clases presenciales y vamos a estar todo el tiempo vigilando.”

El titular de la Autoridad Educativa Federal (AEF), Luis Humberto Fernández, indicó que el gobierno se encuentra ante el mayor desafío en la historia de la educación en México, por lo que se hará todo

lo posible para que los estudiantes regresen de manera segura.

Dijo que el reto es el riesgo de abandono escolar; no obstante, el funcionario confió en que el porcentaje de alumnos que acuden a clases se incrementa gradualmente.

Aquí hay dos grandes temas: los que estamos trabajando para regresar a clases y el temor; entonces, no queremos abonar ni al temor ni a la incertidumbre, todos debemos trabajar con esperanza para retomar lo más cercano a la normalidad”, concluyó.

▲ La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, supervisó el avance de las labores de mantenimiento en la Escuela Secundaria Diurna No. 1 César A. Ruiz, ante el inminente regreso a clases presenciales. Foto cortesía del Gobierno de la Ciudad de México



